

Der Neuwerk-Verlag will ein von Grund aus neues Werk, wie es in seiner Halbmonats-Zeitschrift "Das neue Werk, Der Christ im Volksstaat" von Eberhard Arnold und Otto Herpel herausgegeben, gekennzeichnet wird. Es handelt sich darum, zu den tiefsten Lebenskräften vorzudringen, um von innen heraus zu den gegenwärtig brennendsten Kulturfragen zu gelangen. Diese tiefsten Kräfte erkennen immer breitere Schichten unseres Volkes in den religiösen Wurzeln des Lebens, die zugleich das soziale Verantwortungsgefühl und die Gemeinschaftssehnsucht unserer Tage erfüllen. Die Veröffentlichungen des Neuwerk-Verlages wissen sich von der religiösen Welle unserer Tage getragen, die das sozialistische und pazifistische Weltgewissen auf diese tiefsten Quellen zurückführt. Die lebendige Erneuerung, die hier verkündet wird, führt zur Lebenseinheit des Naturerlebens, des sozialen Gemeinschaftswillens, des unmittelbaren Kunstgefühls in dem religiösen Geist. Es geht um die praktische Weltwirksamkeit der höchsten geistigen Kräfte, um die Anerkennung aller Tatsachen, die den Mächten der Selbstsucht und des Hasses entgegentreten.

Bezugsbedingungen: Bar bestellt 35% und Partie 13/12 Bedingt bei gleichzeitiger Barbestellung mit 25%

Neuwerk-Verlag, Schlüchtern